

ペリデ下川原新聞

2021年 7月号

PELIDE



「旅行に行きたい」
「家族皆が元気でいて欲しい」
「当たり前の日常が戻りますように…」
大切な人を想い、希望を込めて飾りました。

～デイサービス～



今年も各フロアに笹を飾りました。
色とりどりの短冊には、
皆様の願いが込められています。

～ロングステイ～

特選おやつ

6月の特選おやつは、サーティワンアイス
クリームを提供させていただきました。
事前に、選んでいただいたお好みのアイスに、
かわいらしいトッピングが♪



「アイスがクマの
顔になってるよ！」
笑顔で見せて
くださる入居者様。

美味しかったよ！量もちょうど良いね！と
喜んでいただきました。

避難訓練

今回は、火災を想定した避難訓練を行いました。

訓練用の大きなサイレンが
鳴りましたが、スタッフの誘導
により、落ち着いて避難して
いただくことができました。



階段を安全に降りて
いただける、避難用
マットレスを使った
訓練も行いました。



いつどのような災害が起こっても、全スタッフが
ご利用者の安全を守ることができるよう、
これからも訓練を続けていきます。

8月の予定

ロング・デイ

ペリデ祭



デイ	8/21(土)	14:00～
ロング	8/22(日)	13:50～



今年のペリデ祭は、オリンピックの雰囲気を取り入れた看板や衣装を
用意し、競技を楽しんでいただきます。

<9月の予定>

ロング・デイ

敬老会



🌱 デイサービス ～園芸祭のお花が咲きました～ 🌸🌸🌸

4月の園芸祭で植えた種に、水やりやお手入れを続けてくださったご利用者様。歩行訓練のリハビリ中にも気にかけてくださり、芽が出た時や花が咲いた時は、嬉しそうに教えてくださいました。



5月から、こんなに綺麗に咲きました！



暑さに負けずに、これから咲きそうなお花もまだまだあります。今後も楽しみにしていただきたいと思います。

🌟 お食事紹介 ～七夕御膳～

七月七日の昼食は、【七夕御膳】を召し上がっていただきました。天の川をイメージした七夕星空チラシやゼリーなど、見た目にも涼やかに、また、旬の夏野菜を使った天ぷらなど、色々な味が楽しめる御膳です。レストラン部から皆様へ、「健康と幸せ」の願いを込めてお作りしました。



盛り付けが素敵ね。美味しそう♪



★ ときめき七夕合戦 ★

七夕イベントでは織姫と彦星にちなんだゲームを行いました。彦星に見立てた紙コップを、机の上で滑らせて、織姫に近いところでうまく止まると、高得点となります。デイサービス、ロング2階、3階でのチーム対抗戦と、個人戦も行いました。

デイサービス



2階の様子は
どうですか？



ロングステイ



皆様、頑張って
いらっしやいます！



各フロアを、オンラインで繋ぎました。中継のようにリアルタイムで、他のフロアの様子がわかり、賑やかにゲームが進んでいきました。



見事優勝となったのは.....、
ロング3階チームです！



デイサービスのご利用者様も健闘され、準優勝のトロフィーが届けられました。



チームワーク抜群だった3階の皆様、おめでとうございます！ゲームの中ですが、織姫と彦星が、無事会うことができたようで良かったです♪



個人での得点が高かった方々には、メダルを贈呈させていただきました。皆様とても喜んでくださいました。

